



Boby le clown est très rigolo. Il aime d'ailleurs les beaux vêtements colorés. Il couvre toujours son crâne d'un chapeau. Comme celui-ci est dégarni, il ne souhaite pas le montrer. Il est vrai que ce petit chapeau rond et rouge est parfait !

Ensuite, il en porte car sa vue a diminué depuis les années. S'il veut pouvoir regarder les enfants qui rigolent, il n'a pas d'autre solution, alors il en a choisi de forme ronde et assorties à son chapeau.

Il sourit toujours aux enfants, avec son plus beau et grand sourire. Ils aiment aussi quand Boby leur apporte des sucreries. Alors, il a assorti son noeud-papillon à l'une des sucettes. Il n'est ni rouge ni orange. Et pour finir, comme c'est un clown très généreux, il leur offre toujours un ballon rouge.

